
Vor dem Hintergrund des Sterbens von Insekten rege ich (nochmals) an, dass beim Mähen 
von Grünstreifen, z. B. wie zuletzt am Rosa-Luxemburg-Platz, ein Teil der Flächen nicht 
vollständig gemäht wird, um damit die urbanen Lebensräume von Bienen und anderen 
Bestäubern zu verbessern.  
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